令和4年第17回(臨時)高砂市教育委員会 会議録

日時

令和4年10月14日午後7時00分

場所

高砂市役所南庁舎2階会議室2

出席者

衣笠教育長、山名委員、神尾委員、吉田委員

欠席者

吉屋委員

出席事務局職員

永安教育部長、木田教育推進室長、三木教育総務課長

本日の会議に付した事件

協議事項

1 専決処分に関する意見の聴取について

議事 協議事項 1 専決処分に関する意見の聴取について

- ○事務局 (協議事項1について説明)
- ○教育長 説明いたただきました。令和4年度の補正の専決についての宝殿中学校の西側の テニスコートの横のフェンスが傾いていることについて。何か御質問はあります か。
- ○委員 このフェンスの工事が必要ということが分かったいきさつが、よく分からなかったのですが、どういういきさつでしょうか。
- ○事務局 1年半ぐらい前に一旦、補強をしているのですが、その後、やはりかなり傾きがあり、公共施設マネジメント室に確認をしていただきましたところ、支柱のところにかなり腐食があり、断絶している部分もあることがわかりました。 このままでは、台風のような強風が起きた場合、倒壊のおそれもあることから、早急に改修工事の予算をいただくことになりました。
- ○委員 鉄製のフェンスは、根本のところが分かりにくいことがあるのですが、これは定期的に、ここ以外にも点検は当然されているとは思うのですが、その辺りの報告があって、全部きちんとされているのですか。そこが非常に不安です。いつも傾いてからということになっていましたが、やはりまだ今回は事故が起こる前でいいとは思うのですけれども、当然こういう処置をしていかないと、こういう根っこが腐ったり、その辺りの定期的な点検を、難しいと思うのですが、やはり強化してやってほしい。点検を十分やってほしい。実際には補強とかそんなのは渋ることなく、後悔のない、こういう建て替えとかをやってほしいと思います。
- ○教育長 学校のほうは月に1回必ず、小学校でしたら遊具とか、こういうフェンスとか、 校内についても、それぞれグループを組んで点検はしているのですが、その中で 気がついたところは、教育委員会で、補修していただきたいとか、替えていただ きたいという報告は文書で上がってくるんですけど、これについても、以前にそ ういうことで、補強が必要だということでした。このたび状況がかなり悪いとい うことで、こういう形で補修事業を行うという経緯に至っています。
- ○委員 以前から、校舎内で、昔は、ある小学校でしたら、トイレのパイプが腐食して廊下が盛り上がっていたりとかがあったり、あるいは、今でも各学校に行くと、雨漏りのあるところがあったり、そういう上に出ているパイプそのものが本当に錆びてとか、やっぱりどうしてもあると思うんですよね。だから、その辺の注意しなきゃならないものを、撤去してもいいんだったら撤去するような形は、きちんと安全優先でしていかないと、実際これも、建物そのものと、今回、この間の木でも、ある程度大きくなったときには切っていかないとという感じもあるし、幼稚園でも、園庭のところで、ウッドデッキのところの木が風で落ちそうなときには、やはりある程度思い切って手入れを、伐採なり早め早めの植木の手入れもし

ていかないといけないと思うんですね。建物被害も、そういうのは、お金はかか るとは思うんですけど、やっていってほしい。

- ○委員 学校の先生方が、まめに見てくださっていて、それはありがたいと思うんですけれども、やはり素人目に分からないことってあると思うんですよ。中でどうなっているかとか、そういうのってなかなか分からないので、以前に宝殿中学校で突然大木が倒れたことがあって、私たちは全然気づかずに横を通っていましたから、やっぱり、たまに専門家の人にも見ていただくということをしていただけたらありがたいなと思うんです。そんな小まめにじゃなくてもいいので、そういうこともまた考えていただけたらありがたいたと思います。
- ○教育長 フェンスだけではなくて、学校の色んな遊具であるとか、木についても計画的に 切っていますということで御理解いただきました。

令和4年10月14日 午後7時19分 教育長会議の閉会を宣告